

PROYECTO MIZPIRUALDE 0002

Éste proyecto surge para resolver dos problemas de accesibilidad que existen en la zona de Mizpirualde. Por un lado se propone unir la Residencia de Mizpirualde y la calle Zabalotegi, que en la actualidad ésta unión se realiza por la calle trasera de la Ermita con una pendiente del 24% o por la zona delantera de la Ermita por escaleras.

En nuestro proyecto, se crea una nueva acera realizando un murete junto a las escaleras uniendo Mizpirualde y la calle Zabalotegi de una manera accesible.

Una vez resuelto esto, el único problema para unir de una manera accesible la calle Juan Irazabal y la plaza Ariznoa es mediante la eliminación de los siete escalones que se ven en ésta foto, para ello se construye una rampa que cumple con la ley de Accesibilidad.

Así con estos dos trabajos conseguimos unir Mizpirualde y el barrio de Bolu con el centro de una manera accesible.